
Rocca di Papa, De Santis:
"Soddisfazione per finanziamento
"Sport senza barriere" per la
palestra Pocek"aa
“Era il lontano 2022 quando, grazie alla
collaborazione dei Responsabili dei Settori Lavori
Pubblici e Sociale, proposi, come allora Assessore
allo Sport e alle Politiche Giovanili, di partecipare al
bando della Regione Lazio “Sport senza Barriere”.
Le idee sul tavolo erano molte, ma alla fine
optammo per presentare un progetto di
abbattimento delle barriere architettoniche presso la
Palestra di Pocek.
Solo chi conosce i meandri della burocrazia può
comprendere quanto sia stato complesso rispettare i
tempi e le modalità di presentazione della domanda.
Tuttavia, gli sforzi di quel periodo non sono stati
vani: alla fine del 2022, il progetto è stato premiato e
selezionato tra i vincitori.
Lo scorso anno ho ricordato all’intero Consiglio
Comunale l’importanza di realizzare questo
progetto, condiviso allora anche con la dirigenza
scolastica, e oggi sono felice che, grazie
all’accertamento definitivo e al contestuale impegno
di spesa, è stato compiuto un altro passo decisivo
verso la realizzazione completa dell’opera.
La Palestra di Pocek, infatti, rappresenta una risorsa
fondamentale non solo per i ragazzi che la utilizzano
durante l’orario scolastico, ma anche per le diverse
Associazioni locali che ne fanno uso nel pomeriggio.
Ora seguiremo attentamente l’avanzamento dei
lavori.
Uno sport più inclusivo è un piccolo passo per una
città moderna e al passo con i tempi. Un passo
importante per scrivere insieme un futuro migliore”.
Lo dichiara il Consigliere comunale di Rocca di Papa
Francesco De Santis.
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